

Freitag, 26. Februar 2021

Gerne passe ich meinen Plan dem der Kinder an. Klar und unmissverständlich war ihnen heute wieder nach „Handwerk“. Kneten und malen.

Im Garten haben wir kräftig geschaukelt, sind Bobbycar gefahren, geklettert und gerutscht.





Der große Sitzsack war heute für die Kinder eine Spielfläche und auch eine Matte auf der sie sich ausprobierten. Der Purzelbaum ist ganz schön schwierig hier drauf, aber runterkullern macht Spaß. Es war zeitweise ganz schön lustig bei uns. 😊

